

Die Presse ist dran!

Nun ist auch mal der Zeitpunkt gekommen, an dem die Presseabteilung interviewt wird. Nach den ganzen Besuchen in anderen Projekten dachten wir uns, dass es interessant sei, auch einiges über die Presseabteilung zu erfahren.



Insgesamt wurden über ca. 30 Projekte berichtet. Während der Projektwoche gab es die Möglichkeit Teilnehmer aus den einzelnen Kursen kurz nach draußen zu bitten, um ihnen ein paar Fragen zu stellen. Dabei wurden sie gefilmt, um entweder interessante Videos aufzunehmen oder um Informationen zu sammeln, unter anderem kamen auch lustige Fotos zustande. Unser Projekt bestand aus 24 Schülern aus verschiedenen Stufen, von der fünften Klasse bis zur EPH. Durchschnittlich bekam jeder Schüler ungefähr drei Projekte. Um die Interviews führen zu können, konnten wir unser eigenes Equipment, darunter Handys, Tablettts, Kameras, Laptops, auch Nintendos mitbringen.



Außendienst

Es wurden sogar lange Strecken mit dem Fahrrad nach Bad Meinberg aufgenommen, um einige Informationen über Handball sowie über das Altersheim zu erfahren. So mussten wir auch bei vielen Ausflügen teilnehmen, zum Beispiel bei dem Besuch der Wewelsburg und dem Museum der Toten (Projekt: Verantwortung über die Toten übernehmen). Das besonders beliebte Projekt "Wir bauen ein Floß", welches am Lippesee stattfand, gehörte auch zum Ausflugsziel einer Teilnehmerin unserer Abteilung. Desweiteren werden am letzten Tag zwei Reporterinnen die Projektgruppe "Elektrotechnik" zu Weidmüller begleiten. Ganz in der Nähe sammeln zwei Gruppen Erfahrungen im Buddy-Projekt und beim Tennis. Auch dort werden unsere Außenreporter einiges beobachten.

Insgesamt hat uns allen das Projekt "Presseabteilung" sehr viel Spaß, da wir in viele verschiedene Projekte reinschnuppern und uns so einen Eindruck verschaffen konnten, sehr gut miteinander gearbeitet haben und dadurch neue Bekanntschaften gefunden haben.



von Jennifer und Marlene